

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА

Аннотация к дипломной работе

**ЛОГИСТИЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ ОРГАНИЗАЦИИ
МЕЖДУНАРОДНЫХ АВТОМОБИЛЬНЫХ ПЕРЕВОЗОК**

Айтпакова Арина Руслановна

Научный руководитель – старший преподаватель Н.Н. Капустина

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 66 страниц. Работа включает 49 источников, 2 таблицы, 7 иллюстраций.

2. Ключевые слова

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ, ЛОГИСТИКА, ЛОГИСТИЧЕСКИЕ СИСТЕМА, ТРАНСПОРТНАЯ СИСТЕМА, МЕЖДУНАРОДНАЯ ЛОГИСТИКА, ТРАНСПОРТ.

3. Текст реферата

Объект исследования – сфера транспортных международных перевозок.

Предмет исследования – логистические технологии организации международных автомобильных перевозок.

Цель работы – разработать пути повышения эффективности и конкурентоспособности белорусских международных перевозчиков на основе совершенствования международных грузоперевозок.

Методы исследования: анализ литературы по теме исследования, анализ статистических данных, сравнительный метод, классификация, обобщение, аналитический метод, табличный и графический методы.

Полученные результаты и их новизна: рассмотрено понятие мировой системы грузоперевозок, определена конкурентоспособность Республики Беларусь на рынке международных перевозок; описаны существующие технологии и организации международных перевозок; выявлены проблемы перевозки грузов в международном сообщении; определены перспективы внедрения цифровых технологий в современные логистические системы.

Область возможного практического применения: полученные данные могут быть использованы для совершенствования международных транспортных грузоперевозок и транспортной логистики в Республике Беларусь в условиях глобализации.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 66 pages. The work includes 49 sources, 2 tables, 7 illustrations.

2. Keywords

CARGO TRANSPORTATION, LOGISTICS, LOGISTICS SYSTEM, TRANSPORT SYSTEM, INTERNATIONAL LOGISTICS, TRANSPORT.

3. Text of the abstract

The object of the research is the sphere of international transport.

The subject of the research is logistics technologies for organization international road transport.

The goal of degree work is to develop ways to improve the efficiency and competitiveness of Belarusian international carriers based on the improvement of international cargo transportation.

Research methods: analysis of literature on the research topic, analysis of statistical data, comparative method, classification, generalization, analytical method, tabular and graphical methods.

Obtained results and their novelty: the concept of the world system of cargo transportation is considered, the competitiveness of the Republic of Belarus in the international transportation market is determined; describes the existing technologies and organization of international transportation; problems of transportation of goods in international traffic are revealed; the prospects for the introduction of digital technologies in modern logistics systems are determined.

The sphere of possible practical application: the data obtained can be used to improve international transport and transport logistics in the Republic of Belarus in the context of globalization.